## Société

## On donne du sens à son travail

Plus d'une personne sur deux se destine à un métier qui lui correspond vraiment et permet un meilleur équilibre familial, selon un sondage d'avril 2009 Afpa/Ipsos sur les reconversions professionnelles. «J'avais besoin d'exercer un métier qui ait du sens. Répondre à une demande de soins, cela me comble parfaitement », confie Maya, qui a fait le grand écart entre le montage vidéo et la médecine chinoise. « Maintenant, je peux organiser mes journées, surtout en fonction du planning des enfants.»

Pascale, elle, s'est lancée dans la création de bijoux après une carrière dans le recrutement, où elle trouvait « qu'il n'y avait plus le respect de la valeur humaine ». Elle a créé sa marque, Cléoparo. «Je m'occupe de tout : création, achat, marketing, site Internet, démarchage, ventes privées, etc. » Pascale est épuisée, mais comblée. Les motivations peuvent être plus collectives. « A 13 ans, j'ai eu un véritable choc en regardant un reportage sur les orphelinats en Asie. A l'époque, j'avais décidé de me consacrer à la protection de l'enfance maltraitée, confie Noanne. Puis la vie m'a conduite sur un autre chemin : après des études de droit, je suis devenue avocate d'affaires dans des grands cabinets internationaux. » Après dix années d'activité. Noanne s'essouffle et se souvient de son rêve d'ado. En 2009, elle fonde l'Alliance des avocats pour les droits de l'homme. Sa mission : prodiguer des conseils juridiques gratuits aux défenseurs des droits de l'homme et de l'enfant...

Plus de 1 personne sur 2 trouve sa voie dans une reconversion professionnelle.